



Vorlage Nr. 20-O-06-0006

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen am 25. August 2020

Erreichbarkeit EDEKA, wegen Baumaßnahme „L3028“

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Zufahrt zum EDEKA-Markt Auf den Erlen Süd zu sichern. Wir beantragen eine Lösung durch eine Lichtzeichenanlage im Bereich Hainbuchenweg / Ecke Auf den Erlen in beide Richtungen bis zur ersten Einfahrt (durch Poller abgesperrt) Am Hinkelhaus. Eine Lichtzeichenanlage wird deshalb als sinnvoll erachtet, weil der Hainbuchenweg nicht für einen Begegnungsverkehr ausgelegt ist und die Ampel-Anlage eine ideale Lösung darstellt.

Begründung:

Durch die CORONA-Krise sind viele Unternehmen stark geschwächt und benötigen jede Art der Unterstützung. Durch die bereits angelaufenen baulichen Maßnahmen zum Ausbau der L3028 entstehen große Probleme, wie die Auringer sowie auch die Nauroder Bürger zum Einkauf gelangen sollen. Umwege, wie vorgeschlagen durch die Baufirma, sind in der heutigen Zeit nicht zielführend und führen zu einer erhöhten Umwelt-Mehrbelastung.

Beschluss Nr. 0031

Antragsgemäß beschlossen

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

10011 z.d.A.

Frommann
Ortsvorsteher